RESUMEN

Una preocupación importante de los Centros Educativos de Formación Superior Militar del país en la actualidad, está relacionada en la calidad de educación que se brinda en su establecimiento, y sobre todo en las asignaturas que representan mayor importancia para la carrera a futuro del estudiante, depende de cual sea su especialidad. Hoy en día se ha dado mucha importancia al tipo de asignaturas que son dictadas en los Centros de Educación Superior, al contenido de estas, a los métodos de enseñanza aprendizaje que son utilizados para su impartición y al material didáctico con que se cuenta para que estas puedan desarrollarse de la manera más adecuada y lleguen al cumplimiento de los objetivos del establecimientos, que garanticen seres humanos competitivos al servicio de la sociedad. La Escuela Superior Militar "Eloy Alfaro" es una institución que también da la importancia debida al tema de las asignaturas del eje de formación humana y su incidencia en el desarrollo integral de los cadetes.